

## 16 Oyem-Bitam

### Oyem/Éducation/Ecoles Saint Eloi et Saint Macaire... L'appui de la famille Louis Assa Mezui

**E. EBANG MVE**  
Oyem/Gabon

L'ESPLANADE de l'école catholique Saint Eloi d'Akoakam, dans le 1er arrondissement de la commune d'Oyem, a servi de cadre, le samedi 28 septembre dernier, à la remise de kits scolaires (cartables, cahiers, bics, crayons, feuilles) à 500 élèves du préprimaire, du primaire et du secondaire, ainsi que de deux ordinateurs complets, deux imprimantes, des serrures de portes, des cartons de craie et du matériel d'entretien (brouettes, pelles, machettes...) dudit établissement et de l'école catholique Saint Macaire. Cette œuvre de bienfaisance est de la famille de feu Louis Assa Mezui, ancien maire et notable d'Oyem et du département du Woleu. Le don a été remis officiellement par son frère, Clément Bikoro Mezui, au directeur d'Académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem, Jean Pierre Ngui Allogo, qui l'a transmis à son tour aux



Le porte-parole de la famille donatrice, Ben Zvi Assa.

deux directeurs d'écoles, Ada Ndong Ossa (Saint Eloi) et Eric Ondo Ndong (Saint Macaire). Occasion pour le porte-parole de la fratrie, Ben Zvi Assa, d'indiquer que l'action sociale posée par les descendants de Louis Assa Mezui relève d'un élan de solidarité familiale en faveur des apprenants du 1er arrondissement, en général, et de ceux du quartier Akoakam, en particulier, afin de lutter contre "la grave crise des valeurs et de comportements qui sévit au



Le DAP Jean-Pierre Ngui Allogo (d) remet l'ordinateur de son école au directeur Eric Ondo Ndong.

sein de notre jeunesse. Il y a un nombre de plus en plus croissant d'enfants qui se détournent de l'école pour diverses raisons", a fait remarquer le porte-parole de la famille bienfaitrice. Il a indiqué que le geste posé en faveur des apprenants et leurs éducateurs vise à apporter "notre modeste contribution dans l'édification du nouveau citoyen gabonais : bien formé, fier, digne et responsable. Un citoyen pétri de nos valeurs nationales et ouvert au monde diversifié, capable de



Le matériel d'entretien offert à l'école Saint-Macaire.

relever efficacement les défis de son environnement et de son temps." M. Assa a alors exhorté les bénéficiaires à faire bon usage du matériel reçu. Surtout aux élèves qu'il a encouragés à se concentrer aux études durant cette année scolaire 2019-2020. Dans la mesure où, a-t-il dit, "il y a un temps pour étudier, un temps pour construire et un temps pour jouir et se réjouir de ce que l'on a étudié et construit. Ce sont là, normalement, les trois phases de la vie de tout homme." Le DAP et le notable Prosper Abessolo Mengue n'ont pas tari d'éloges à l'endroit de la famille Louis Assa Mezui pour les actions sociales et de charité posées en faveur de la jeunesse oyemoise depuis quelque temps. "Un geste d'une telle envergure vient généralement des hommes politiques. Or, une famille vient de nous apprendre qu'en dehors de ces derniers, d'autres personnes apolitiques peuvent aussi s'investir pour aider l'éducation", a relevé le DAP.

### ... et au quartier Ewor-Mekok Des kits scolaires à 150 élèves

**E. E. M.**  
Oyem/Gabon

"EN sa qualité de Chrétienne catholique pratiquante, c'est sa manière à elle de donner la dîme, en offrant des kits scolaires aux enfants du quartier Ewor-Mekok, qui l'a vue naître et grandir. Il n'y a pas qu'à l'église que ce geste doit s'accomplir". C'est en ces termes que Fiona Obono, représentante de la bienfaitrice, Fany Laëtitia Milang, a quelque peu résumé, le 28 septembre dernier, l'acte de charité de remise de kits scolaires aux élèves du quartier Ewor-Mekok dans le 2e arrondissement d'Oyem. Ils



Fiona Obono remet un kit scolaire à un apprenant.

étaient au total 150 enfants scolarisés dans le primaire et 40 du préprimaire, à bénéficier de cartables garnis

de cahiers, ardoises, stylos, rames de papiers, etc. Une manière pour la donatrice d'encourager les en-



Les sacs garnis offerts aux élèves.

fants de ce quartier à aller à l'école cette année. Car, "nous avons été informés que plusieurs enfants issus des

familles en difficulté sociale, risquaient de ne pas renouer avec l'école cette année, par manque de fournitures sco-

laires", a fait remarquer Fiona Obono. C'est pour cette raison que la bienfaitrice a décidé, avec ses modestes moyens, de voler au secours de ces enfants, en leur offrant des kits scolaires. Les bénéficiaires ont été préalablement recensés dans chaque famille. Une action saluée à sa juste valeur par la cheffe du quartier Ewor-Mekok, Naomie Minkue Mi Nzue, au nom de ses administrés. L'auxiliaire de commandement a exprimé sa reconnaissance à l'endroit de l'initiatrice du projet. Un acte qu'elle a souhaité voir se pérenniser en suscitant l'unité des fils et filles du quartier Ewor-Mekok.

### Bitam/Quartier Mvezé/Education

#### Le 3e adjoint au maire au secours des parents

**Servais Sonde BATATA**  
Bitam/Gabon

LE 3e maire adjoint de la commune de Bitam, Aubain Mbeang Ondo, vient de prêter main forte aux parents d'élèves de Mveze en offrant des kits scolaires à tous les élèves, sans distinction aucune résidant dans ledit quartier. En présence de Jean Michel Edou Sima, ancien maire de Bitam, conseiller municipal et chef de cabinet du président du Conseil économique, social et environnemental, ainsi que d'autres personnalités invitées.

Cette cérémonie, tenue dans l'enceinte du complexe scolaire Saint Antoine Depadou, a débuté par la bénédiction du don par le



Ces petits enfants reçoivent du donateur leurs sacs...

curé de la paroisse Notre Dame de l'Immaculée Conception de Bitam, l'abbé Jean Bernard Asseko Mve.

Puis par une série d'interventions dont celles du fondateur de l'établissement, Bonjean Assoumou



... sous le regard des parents.

Ella, et de l'initiateur du projet, M. Mbeang Ondo. Ce dernier a justifié son acte qui

visait tout simplement à soulager les populations de son quartier. Un geste qui est loin d'être le

premier, comme l'a rappelé la cheffe de cette agglomération, Germaine Mba Enam. Elle a d'ailleurs remercié Aubain Mbeang Ondo pour tous les efforts qu'il ne cesse de déployer en faveur des habitants du quartier Mveze dont elle a la charge. Le 3e maire adjoint a ensuite procédé, personnellement, à la distribution de près de 400 kits scolaires aux enfants présents. L'acte ainsi posé a été salué par les parents d'élèves dont plusieurs éprouvent encore des difficultés pour offrir à leur progéniture des trousseaux scolaires. Dans le même élan, le Complexe scolaire Saint Antoine Depadou a été gratifié d'un don de matériels didactiques.